

高浜地区振興会 広報

はと 九鳥の峯

No.63
2022
3.31

令和4年3月31日



主な内容

| | |
|----------------|----|
| おね火 | 2P |
| 成人式 | 2P |
| コロナ禍に還暦を迎えて | 2P |
| 連載 | 3P |
| コミセン改修工事 | 3P |
| タレント犬活躍中 | 3P |
| 追想 | 4P |
| 河浦病院の診療所ができました | 4P |
| うちの家族 | 4P |
| 編集後記 | 4P |

高浜コミセン上空から

昨年10月より高浜コミセンの大改修が始まり、3月でようやく終了しました。長年、屋根の雨漏り、トイレ、階段など老朽化が進んでいた高浜コミセンは男女トイレ、廊下、壁と明るい色に改善されました。駐車場も広くなり20台以上駐車しても余裕がある広さになりました。大会議室、2階会議室も改修が済んでいます。これまで利用者の皆さんには大変ご迷惑をお掛けしましたが、綺麗になった高浜コミセンをご利用頂ければと思います。

おね火

1月9日、天草中学校グラウンドで新年の風物詩「おね火」を実施しました。



無病息災を願って



準備中



梅の木

1月3日、天草市役所天草支所で成人式が開催されました。天草町では25名の皆さんのが新成人として、新たな一步を踏み出しました。



高浜地区の皆さん

成人式

令和4年1月2日、昭和50年3月高浜小学校を卒業した同級生の還暦行事がありました。

昨年に続き、コロナ禍のため地元に住む同級生10名が神事と仏事の厄除け祈願を行いました。神事に入る前には、恩師である木下宮司による還暦厄除け祈願の意味や昔懐かし私達の小学校時代の話が盛り上がり、笑いが厄除けになつたのではないかと思われるほどの時間でした。



隣峰寺にて

コロナ禍に還暦を迎えて



また、隣峰寺では、一人ひとりに健康と安全を祈願し、コロナ感染症の終息をも願いながら解散いたしました。

江戸時代の孝行息子万七(五)

京都府立大学 文学部 歴史学科 東昇

万七の妻

母は万七に四・五年前から妻を持つように勧めましたが、万七は貧家に他人が入ると、かえつて母へ不孝になるといい聞き入れませんでした。そして万七は四三歳と考えました。実は母も六十九才になり、昼間一人で家においておくるのも心配で、その上この春妹が亡くなつたので、妻を迎えると決めました。それを聞いた母は喜び、すぐに七右衛門の娘を嫁に選びました。万七は、妻に対して、この家に来たからには母の心に従つて欲しい、少しでも母に背くことがあつたら離縁するので、それだけは忘れないようとに話しました。妻も万七の心遣いを感じ入り、またもともと優しい心の持ち主であつたので、夫の教えを守つて母の心に従い、万七のよい助けになりました。その後、母もたいそう喜んで安心して暮らしました。



生活実習室



全 体



女子トイレ



男子トイレ



てつて白鶴浜にて



高浜でのひととき

豆柴親子の黒柴「てつこ」5才と
赤胡麻「ぼたん」10歳。

うちの癒しの担当大臣たち♪
ペットモデルやセラピー犬活動で
人と触れ合うのが大好き。

タレント犬活躍中

温かい善意のご寄付
ありがとうございます

寄付金は高浜地区振興会の活動
に有効に活用させていただきます。

私たちの先輩である松本教夫さ
んが亡くなり、一言御札をと思
い書いています。

香典返し
松原 幸子様
(故・松原 幸高様)中向
松本 久仁子様
(故・松本 教夫様)松下



高浜地区

(令和4年2月28日現在)

| | |
|-----|------|
| 人口 | 984人 |
| 男 | 452人 |
| 女 | 532人 |
| 世帯数 | 566戸 |

高齢化率(65歳以上)
571人(58%)

ふるさと応援寄付金

| |
|-------------|
| 根津由美子様(埼玉県) |
| 上杉 国博様(岐阜県) |
| 宮谷 孝幸様(福岡県) |
| 西岡 智彦様(東京都) |
| 浜崎 照司様(熊本県) |

追想

田中 光徳

河浦病院の診療所が
できました



河浦病院の診療所が新しくでき
ました。
今まで週一回、天草支所で開設
していましたが、高浜コニセンの
一部に開設されます。入り口も別
なりました。

高浜コニセン改修工事も済み
新年度を迎えます。
ワクチン接種もスムーズに行き
わたり、元の生活に近づけますよ
うに。

春の陽気に包まれて、おだやか
な日々をお過ごしください。

最初の高浜地区振興会会長を引き
受け下さり、私たちの今の高浜
地区振興会に継続出来ているので
す。高浜の写真、物語昔話し等勉強
させてもらいました。私が一番思
い出されるのは文化事業の中で上
田宣珍を中心に、上田家代々の話
を週四回の講話をした時もよくア
ドバイス、助言指導下さり無事、終
えることができたのは松本教夫先
生のおかげであると今でも感謝の
一言に尽きます。

天草町の文化伝統、風習、まだまだ
勉強したいと思っていましたが残
念です。

心よりご冥福をお祈り
申し上げます。

五月生まれでにぼしが大好き
です。
雄の「レオ」、10ヶ月になります。
野端 よしみさん(宮の前)



うちの家族

五月生まれでにぼしが大好き

です。

野端 よしみさん(宮の前)

編
集
後
記